

## 2 Terroristas Destruyen un Puente en Jutiapa

Varios caseríos del cantón Sitio Viejo, de Jutiapa, Cabañas, han quedado incomunicados debido a que terroristas volaron un puente sobre el río Sayulapa, según informes militares.

El sábado en la noche, los terroristas colocaron una carga de dinamita en el mencionado puente y lo volaron, por lo que el paso quedó interrumpido para los vehículos y prácticamente incomunicados varios cantones y caseríos de aquella jurisdicción, de acuerdo a los informes.

Voceros de la Fuerza Armada dicen que eso es parte de las acciones vandálicas de los extremistas para evitar que la población continúe con el desarrollo de sus actividades, pues con eso se interrumpen las labores agrícolas en toda aquella zona. Sin embargo, se indicó que la Fuerza Armada redoblará la vigilancia y los patrullajes militares para limpiar de terroristas aquel sector, donde los subversivos

se han dedicado a sembrar el terror entre el campesinado.

Por otra parte, se informó que una patrulla militar fue atacada por varios subversivos en el kilómetro 53 a Tejutla, Chaltenango, al Norte de San Salvador.

Se indicó que cerca de la patrulla transitaba un bus con varios pasajeros y uno de los disparos de los terroristas hizo blanco en una niña identificada como Santos de Jesús Romero, de 6 años. Otros informes decían que el bus había sido emboscado por los subversivos para robarles las pertenencias a los pasajeros.

Mientras tanto se informó que otro grupo de subversivos colocó una bomba en las plantas hidroeléctricas de CAESS en el río Suco, hacienda San Lorenzo, de San Matías. El artefacto semidestruyó la planta y maquinarias. No se reportaron daños personales.

## Reconocen 4 Muertos en Colonia de C. Delgado

Los cadáveres de cuatro personas que residen en la colonia San Antonio Las Vegas, Ciudad Delgado, fueron reconocidos ayer en la mañana.

Los muertos se hallaban en una loma de la finca "Cabrales", Cuscatancingo. El primero era Juan Pérez Ramirez, de 40 años, quien fue identificado por sus parientes, quienes dijeron que fue sacado de su casa por desconocidos. Era zapatero. Presentaba un balazo en la parte trasera de la oreja derecha. Estaba sin camisa, solamente en pantalón y sin zapatos.

El otro muerto, Abelio Pérez Melara, era de 43

años, jardinero, fruto del muerto anterior. Presentaba también un balazo en la parte trasera de la oreja izquierda. Estaba solamente en calzoncillo.

Del tercer cadáver se informó que se trataba de Víctor Manuel Domáires, de 42 años, carpintero, con un balazo en la región temporal izquierda. Vestía pantalón verde y estaba sin zapatos ni camisa.

En cuanto al cuarto cadáver fue reconocido en su misma casa de la colonia San Antonio Las Vegas, donde los desconocidos lo mataron cuando se negó a acompañarlos, según dicen sus familiares.

## Ultiman a dos Hermanas Secuestradas en S. Ana

SANTA ANA.—A unas seis horas de haber sido secuestradas de su casa, fueron encontradas muertas a balazos las hermanas Ana Lilián Calderón y Luz del Tránsito Calderón, de 18 y 15 años. Ambas presentaban lesiones de bala en las cabezas.

Las hermanas Calderón residían en colonia San José. Sus padres se negaron a identificarse y sólo dijeron: "Ya están muertas, en nada importan nuestros nombres; ya nos causaron el daño moral en nuestras casas..."

No hay mayores detalles. (W.M.)

SANTA ANA.—Muertos a balazos fueron hallados el obrero Julio César Bonilla Cerón y Julio César Cristales Bonilla, de 76 y 30 años, padre e hijo, quienes habían sido secuestrados de sus viviendas en Chalchuapa, una noche anterior.

"Llegaron numerosos enmascarados y luego de exigir que abriéramos la puerta lo hicimos y de inmediato preguntaron dónde estaban Julio César y su hijo. Luego les dijeron

que les iban a acompañar, sin darle tiempo a que se vistieran..." dijeron los familiares.

El señor Bonilla Cerón, junto a su hijo que era pintor, aparecieron sin vida en la bifurcación de la autopista a Chalchuapa, Santa Ana, Sonsonate y San Salvador. El primero tenía lesiones de bala en la cabeza y el segundo en el hombro izquierdo, tórax y cabeza. Residían en el callejón Estévez y 9ª Calle Oriente N° 13, B° Apañeca de Chalchuapa. (W.M.)

SANTA ANA.—En la autopista a San Salvador, cerca del puente "El Trébol", fueron encontrados ayer en la mañana los cadáveres de los empleados Nelson Eduardo González y Marta Lidia Bolaños Medina, de 22 y 21 años. Presentaban lesiones de bala en la cabeza, especialmente.

Los familiares dijeron que el domingo por la tarde habían desaparecido en forma inexplicable. González residía en la 18ª Avenida Sur entre 13ª y 15ª Calles Poniente y la joven

—Favor pase a la página 22.



**INCORPORACION AL ISSS.**— Familias campesinas pertenecientes a las Cooperativas incluidas en la Reforma Agraria serán incorporadas a las prestaciones del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, manifestó el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, en reunión que tuvo efecto el domingo en la hacienda Pasatiempo, Colón, La Libertad.

## Toque de Queda Desde las 4 P.M. en La Unión

Desde las cuatro de la tarde a la cinco de la mañana está implantado el toque de queda en la ciudad portuaria de La Unión, según fuimos informados ayer tarde por fuentes del Destacamento Militar N° 3 con sede en aquella ciudad.

Dijeron que las autoridades habían dado tiempo a la población desde la una y media a las cuatro de la tarde para comprar algunas cosas que puedan necesitar, sobre todo artículos comestibles, pues claramente dijeron que "en la noche no queremos ver a nadie en las calles, mientras no estemos

seguros de que se haya realizado un cateo casa por casa, en beneficio de la ciudadanía honrada", enfatizaron las fuentes.

Agregaron que a eso de las diez de la mañana de ayer se escucharon los últimos disparos, y desde entonces todo indicaba que volvería la calma.

Mientras tanto, dijeron que tropas de aquel destacamento apoyados por comandos del Cuartel de Gotera, patrullaban las calles y se encontraban en total poder de toda la ciudad. Como se sabe, desde el sábado como a las nueve de la noche, un número indeterminado de subversi-

vos sitiaron la ciudad, tomaron el local de ANTEL, el cine Bahía, el Mercado Municipal, una iglesia y algunas casas particulares desde donde atacaron los puestos de seguridad.

Inicialmente, según informes militares, las autoridades tomaron una posición defensiva, pero posteriormente se lanzaron a la calle tratando de tomar el control absoluto de la ciudad. Fue así como casi toda la noche del sábado para amanecer domingo se realizaron fuertes tiroteos por toda la ciudad. El domingo en la mañana y tarde, efectivos militares realizaron cateos en los lugares donde se sabía se encontraban ubicados los atacantes, quienes, según algunas versiones, habían tomado algunos rehenes para ponerse a salvo.

Ayer mismo, según las fuentes, el Ejército realizaba cateos casa por casa tratando de encontrar reductos terroristas, y para lograr mejores efectos, se tomó la disposición de im-

—Favor pase a la página 22.

## Motorista y Cobrador Aseñados a Balazos

El motorista Miguel Angel Cortez Vásquez, de 37 años, y el cobrador de buses, José Alberto García, de 33, fueron aseñados a balazos antenoche por varios desconocidos, en colonia La Rábida, de esta capital.

Según informaciones, ambos llegaron al lugar a dejar un bus de la empresa "Fancy Catorce", de la ruta 101, que cubre el recorrido entre San Salvador y Santa Tecla. Después de cubrir la jornada del domingo, fueron a dejar el vehículo a la 31ª Calle Oriente y 10ª Avenida Norte, pues en esa zona residía el motorista, quien era dueño del bus.

Agregan que eran como las nueve de la noche, cuando Cortez Vásquez dispuso a ir a dejar a su casa al cobrador y abordaron el automóvil P-40546. A los pocos momentos, añadieron los informes, se escucharon disparos de arma de fuego. Varios desconocidos a bordo de otro vehículo, habían disparado contra el motorista y el cobrador. El conductor trató de esquivar los disparos y se agachó, pero los balazos los recibió en el pecho. Quedó asido del timón. El cuerpo del cobrador tenía varias lesiones de bala en el rostro. Ambos cadáveres quedaron en el asiento delantero del vehículo. Al

momento de ser atacados, el motorista intentó huir y el vehículo retrocedió hasta subirse en la cuneta de la calle.

Los cadáveres quedaron allí toda la noche y fueron reconocidos hasta ayer en la mañana, por el Juez de Paz e identificados por sus respectivas madres, señoras Antonia Vásquez e Isabel García.



**ASEÑADOS A BALAZOS.**— El motorista Miguel Angel Cortez Vásquez, de 37 años y el cobrador de buses José Alberto García, de 33, fueron aseñados a balazos antenoche, en la colonia La Rábida, de esta capital. Varios desconocidos los mataron, cuando iban a bordo del automóvil P-40546. Derecha, Sra. Antonia Vásquez, madre del motorista.

## Entregan Biblioteca Prof. Flores

ZACATECOLUCA.—La biblioteca particular del profesor Saúl Flores fue entregada oficialmente a la municipalidad de esta ciudad, en acto público que se efectuó en el parque central "Dr. Nicolás Peña".

El profesor viroleño Carlos Lobato hizo la entrega formal al alcalde Prof. Carlos Cruz Avalos y a la vez destacó la buena voluntad del maestro Flores, quien en vida dijo que donaría su biblioteca a su pueblo natal. Encomendó al profesor Lobato hacer tal entrega.

La biblioteca consta de 6,800 volúmenes y varias enciclopedias y después se agregaron otros 700 tomos. Entre el diverso material bibliográfico, se encuentran temas sobre literatura universal, literatura nacional, matemáticas, psicología, pedagogía y otras disciplinas del saber humano, que abarcan el movimiento literario del hombre hasta el siglo 20.

Durante el acto, el Lic. José Vicente Moreno, enfatizó sobre la vida y obra del maestro Flores, tanto en el campo nacional como internacional. Habló acerca de la labor docente y literaria que desarrolló este destacado mentor y escritor viroleño. También pidió a las autoridades locales que trabajaran tesoneramente en favor de la cul-

—Favor pase a la página 24.



**ASEÑADO.**— (Usulután). El vendedor de billetes de Lotería, Jerónimo Salmerón, fue aseñado a machetazos y luego le robaron el dinero del negocio.